

LAXOU

Tango sur terre battue

Il est actuellement le meilleur joueur de tennis de La Sapinière. Sergio Cerdá Farra, Argentin qui fait ses études à Nancy, espère encore progresser.

VU 24 FOIS | LE 26/10/2018 À 05:00 | [0 RÉAGIR](#) |



De Buenos Aires à Laxou, avec le sourire .

Sergio Cerdá Farra est né en Argentine en 1997. Il pratique, non la danse emblématique d'Amérique du Sud, mais le tennis à haut niveau.

Il est, en effet, classé 4/6 actuellement. Il est inscrit au club de la Sapinière depuis 2 ans. Il a vite apprécié son côté convivial et familial. Il est ainsi devenu le meilleur joueur laxovien.

Originaire de Buenos Aires, il a baigné très jeune dans la culture française ; la langue de Molière étant souvent parlée chez lui, son intégration a été très rapide.

Arrivé en 2013, il s'est très vite adapté à la vie nancéienne. Il suit actuellement un Master 2 de Finances à l'IUP Université de Lorraine.

25 matches gagnés sur 35

Très jovial, son sourire a conquis l'ensemble du club de la Sapinière. Mais il redevient vite un vrai « puma » à l'instar de Del Potro son compatriote ou de Nadal, son idole, quand il est sur un terrain.

Sergio a remporté 25 matches sur 35 durant la saison 2017/2018. Même si la terre battue reste sa surface de prédilection, - « Il y a très peu de terrains couverts en Argentine », précise-t-il, Sergio joue sur le dur tout l'hiver. Et les résultats suivent.

Il espère gagner 2 à 3 classements pour arriver à 0, ce qui n'est pas rien dans le monde du tennis.

Désireux de rester en France ou en Europe pour « diverses » raisons, il souhaite travailler dans le milieu bancaire.

Nul doute que sa détermination et sa motivation tant sur un terrain que face à un plan comptable lui permettront d'atteindre tous ses objectifs.